Quinta.—En vista del resultado de los exámenes, el Tribunal formulará la correspondiente propuesta de admisión. Esta proruesta se elevará a la Subsecretaria de este Ministerio, para su aprobación, y una vez recaida ésta, se publicará en el «Boletin Oficial del Estado», fijando piazo para la toma de posesión.

Sexta.—En lo no previsto expresamente en esta convocatoria regirá lo dispuesto an ci Reglamento de Camineros del Estado antes citado y en el Reglamento General de Trabelo del personal operario de los Organismos y Servicios del Ministerio de Obras Publicas de fecha 16 de julio de 1966.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Jaén, 3 de diciembre de 1971.—El Ingeniero Jefe.—7.477 E.

RESOLUCION de la Jeiatura Provincial de Carre-teras de León por la que se hace público el sultado del concurso-oposición celebrado para pro-veer una plaza de Capataz de cuadrilla vacante en la plantilla de esta provincia.

[[[]] [[]] [[]] [[] [[]] [[] [[]] [[] [[]] [[] [[]] [[] [[]] [[]] [[] [[]] [[] [[]] [[]] [[]] [[]] [[]] [[]] [[] [[]] [[

En los exámenes celebrados para proveer una plaza de Capataz de cuadrilla vacante en la plantilla de esta provincia,
correspondiente al concurso-oposición restringido convocado en
el «Boletín Oficial de la Provincia de León» y en el «Boletín
Oficial del Estado», de 26 de abril y 5 de mayo pasados, respectivamente, ha resultado aprobado el aspirante don Manuel Castillo
Alvarez por Resolución de la Subsecretaria del Ministerio de
Obras Públicas, de 20 de noviembre último.

León, 1 de diciembre de 1971.—El Ingeniero Jefe.—7.432-E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de La Coruña referente al concurso-oposición para cubrir una plaza de Oficial de segunda de su plantilla de per-sonal del Estatuto publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 279, de fecha 22 de noviembre práximo pasado.

Contra esta Resolución definitiva podrán los interesados interponer recurso de alzada en un plaze de quince dias ante el excelentisimo señor Ministro de Obras Públicas

El Tribunal examinador estara compuesto por el ilustrisimo señor Presidente de la Junta, Inganiero Director y Secretario de la misma, habiendo acordado señalar para el día 29 del actual, a las once horas y en el edificio de la propia Junta, sito en la avenida de la Marina, 3, las pruebas selectivas para la resolución del concurso.

La Coruña, 5 de diciembre de 1971.—El Presidente, Fernando Salorio Suárez.—El Secretario, Miguel Olives Fernandez.—

7.605-E.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 13 de noviembre de 1971 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar los ejer-ciclos de la oposición a la cátedra del grupo XVIII de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Na-

Ilmo. Sr.: Por Orden de 26 de abril de 1971 (Boletín Oficial del Estados del 22 de mayo) fué convocada oposición directa para cubrir la cátedra del grupo XVIII, «Equipo y servicios», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, habiendose publicado la lista de aspirantes admitidos por Resolución de 10 de septiembre de 1971 («Boletín Oficial del Estados del 8 de ortubro.)

del 8 de octubre).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número 1 del artículo 6º del Decreto de 27 de junio de 1968 (-Boletin Oficial del Estado- del 29) y en uso de las atribuciones que le están

conferidas, Este Ministerio ha resuelto:

Nombrar el Tribunal que a continuación se indica y que habra de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

## Titulares

Prosidente: Don Felipe Garre Comas.

Vocales, Elegidos entre las ternas propuestes por los Organismos que se expresan:

Consejo Nacional de Educación, don Eusebio Lafuente Her-

nández.

Junta Supertor de Enseñanza Técnica, don Luis Martinez Oder-r. y don Ricardo Martin Domingues.

Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, don José Luis de Cominges Ayucar

## Suplentes

Presidente: Don Rogelio Segovia Torres.
Vocales. Elegidos entre las ternas que se indican:
Consejo Nacional de Educación, don Rosendo Chorro Oncina.
Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Rafael Crespo Rodriguez y don Vicente Moreno Arenas.
Escuela Tecnica Superior de Ingenioros Navales, don Andrés

Luna Muglioli.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 13 de noviembre de 1971.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Diez.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación,

ORDEN de 18 de noviembre de 1971 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concur-so oposición a la plaza de Profesor agregado de «Pa-tología y clínica médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en las Ordenes de este Departamento, de 30 de mayo y 25 de junio de 1966. Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 31 de marzo de 1971 (-Boletin Oficial del Estados de 29 de abril) para la provisión en propiedad de la plaza de Profesor agregado de «Patología y clínica médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad de La Laguna, que estará constituído en la si-sujente forma: guiente forma-

Presidente: Excelentísimo señor don Benigno Lorenzo-Veláz-

quez Villanueva.
Vocales: Don Manuel Díaz Rubio, don Julio Ortiz Vázquez, don Luis Manuel y Piniés y don Amador Schuller Pérez, Catedráticos de la Universidad de Madrid, el primero, de la de Sevilla; el cuarto, y en situación de supernumerario, el segundo y tercero.

Presidente suplente: Excelentisimo señor don Arturo Fernán-

Presidente supiente: Excelentismo senor don Arturo Fernandez Cruzt.

Vocales Supientes: Don Manuel Valdés Ruiz, don José Carlos Oya Salgueiro, don Miguel Carmena Villaita y don José León Castro, Catedráticos de la Universidad de Valencia, el primero y el tercero; de la de Santiago, el segundo, y de la de Sevilla, el cuarto.

Los Vocales de est. Tribunal figuran nombrados en el orden que senala el número primero de la Orden de 30 de mayo de 1956.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 19 de noviembre de 1971.

VILLAR PALASI

limo, Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 22 de noviembre de 1971 por la que se nombra el Tribunal de oposición a la cátedra del grupo II de la Escuela Tecnica Superior de In-genieros Navates.

Hmo, Sr.: Por Orden de 20 de abril de 1971 («Boletin Oficial del Estado» del 21 de mryol fue convocada oposición directa para cubrir la cátedra del grupo II, «Física», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navates, habiendose publicado la lista de aspirantes admitidos por Resolución de 10 de septiembre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de octubre) octubre).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número 1 del artículo 6.º del Decreto de 27 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 29) y en uso de las atribuciones que le están

Este Ministerio ha resuelto:

Nombrar el Tribunal que a continuación se indica y que habrá de juzgar los ejercicios de la referida oposición:

## Titulares

Presidente: Don Dario Maravall Casesnoves.

Vocales, Elegidos entre las lernas propuestas por los Organismos que se expresan:

Consejo Nacional de Educación, don Jose Barcala Herrero.

Junta Superior de Enseñanza Técnica, don Carlos Sánchez del Río y Sierra y don Manuel Castans Camargo.

Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, don José

L. de Cominges Ayucar.